

(前頁から続く)

ーズンの土、日、祝日には観光ガイドボランティアを行っています。

業務刷新委員会の活動

会員数が1000名を超え、事業内容も拡大する傾向にあり、本部組織を効率的に運用する必要性が出てきましたので、11名の委員を選出して、業務刷新委員会を発足させました。昨年9月から鋭意検討を行い、改善方針のまとまった項目から実施に移しています。本年3月を目標として、本部組織等についても改革がなされる予定です。

第5回定期総会について

本年度の定期総会は5月27日(火)を予定しております。会員の皆様におかれましては、万障お繰り合わせの上ご出席下さいますようお願い申し上げます。

新年のご挨拶の終わりにあたり、会員の皆様をはじめご家族の方々が健やかに充実した一年をお過ごしになられますことをお祈りしています。

グループわ新入会員募集説明会 実施(今年卒業12期生対象)

シルバーカレッジ事務局のご好意で今春卒業の3年生を対象に、1月15日(火)午前、グループわ及び同窓会の説明会が実施されました。更にグループわについてよく理解して頂くため、15日午後ふれあいホールに相談コーナーを設けて積極的に広報活動を行いました。

郷理事長挨拶要旨

グループ学習の発表を済ませたコースの方とまだのコースの方とは多少現在の心境は異なると思いますが、3年間多くの友達と学んで、またクラブ活動に精出してこられた皆さん方は充実感に満ち溢れておられると思います。卒業後は、次の学び舎へ行かれる方、引き続き地域社会で活動される方も多いと思います。

グループわは昨年9月に10周年を迎え、ボランティア活動標語『とどけたいあなたのもとへわ

の愛を』をモットーに活動し市民の皆様から感謝されるグループを目指しております。皆さん人生のいきがいを考えてください。ボランティア精神は何だと思われませんか。私は無償の愛だと思います。多くの皆さんにも若いときに子育ての経験をされて、無意識のうちに無償の愛を実体験されてこられたことと思います。

グループわはボランティアを行なう団体ですが、自分が楽しみながら行なう、いやいや行なうのではなく、自分に適したボランティアを行なう方向で取組んでおります。一度入会してチャレンジして見て下さい。



パワーポイントによる説明会

続いて加藤副理事長からパワーポイントを使ってグループわの組織、活動内容を説明しました。そのあと昼休みと放課後に本部、各区会、各部会が説明コーナーを設けそれぞれの活動振りをPRしました。

『和風作り』に参加して 東灘区/松平麻也・智子・文乃・和郁

こどもエコクラブ「こうべにここクラブ」を主宰している松平と申します。今回は子供たちにお正月らしい活動をと考え、3家族、9名でこのイベントに参加させていただきました。しかし考えてみると、自然の竹を使い、紙を使って作る風作りは、エコの学習そのものだと作りながら気づきました。

大人も作らせていただけたとは思っていませんでした。少し嬉しくもあり、また「子供たちに負けるものか」と気合を入れて風作りをスタートしました。すいすいと描き始める子供たちの横でなかなかデザイン

が思いつかなかったのですが、当日少し風邪気味だったこともあり、またクラブのみんなの健康を願い「元気」という文字をデザインすることにしました。子供たちはそれぞれに、干支のねずみや、ムシキングや、アンパンマンなど楽しい絵を一生懸命描いていました。糊付けは難しいところもありましたが、子供たちにグループ“わ”の方がていねいに説明して下さり、みんな無事に完成させることができました。

昼食後の思いがけない竹とんぼ飛ばしが、子供たちには楽しかったようです。飛ばし方を伝授いただき夢中で競争していました。電子ゲームに夢中の子供たちですが、単純な竹とんぼにも魅力を感じるの不思議です。単純が一番いいのかもしれない。

海岸で夢中で風を揚げたため、翌日腕が痛くなりました(笑)が、とても楽しい一日でした。須磨では揚がらなかった風は、我が家の壁に揚がっています。

エコの考え方を自然に備えた昔の遊びは私たちの先祖、昔の日本人の方の知恵が詰まっています。かつては自然にそれが次世代へと伝わったのでしょうか。しかし、今私たち父親、母親世代が、このようなイベントで先人から意識的に学び、伝える努力をしなければ消えて行ってしまうような気がします。それはもったいない!こども達の笑顔を見ながらそう強く感じた一日でした。グループ“わ”のみなさん、ありがとうございました。

ー参加者からの礼状ー

西区玉津町高津橋 小澤治一/志峰
「和風作り」に参加しました。とても楽しく作ることが出来て嬉しかったです。作るのがこんなに難しいと思っていませんでした。手がらなかったのが少し残念でした。

作品は子ども部屋の壁に、手がっているように貼りました。有難うございました。